

Marcelo Lagos abordó en Temuco los fenómenos naturales extremos

UCT. Geógrafo vino a inaugurar el año académico en la Facultad de Recursos Naturales.

En el marco de la inauguración del año académico 2025 de la Facultad de Recursos Naturales de la Universidad Católica de Temuco (UCT), el reconocido geógrafo Marcelo Lagos presentó el seminario Riesgo y Geografía del Habitar, donde analizó la interacción entre los fenómenos naturales extremos y los asentamientos humanos, con

enfoque en territorios nacionales y La Araucanía.

La actividad, abierta a la comunidad, convocó a estudiantes y académicos interesados en profundizar sobre los riesgos territoriales y las dinámicas del habitar en diversos contextos.

Miguel Escalona, decano de la Facultad, destacó la importancia del seminario como

un espacio de reflexión y aprendizaje para la comunidad universitaria y regional, y explicó que "si bien nuestra facultad es muy especializada, invitamos a Marcelo Lagos para que nos invitara a pensar no solo en la ciencia, sino también a reflexionar sobre cómo podemos jugar un rol importante en la sociedad. Y la invitación a nuestros estudiantes es esa,

nosotros como universidad formamos profesionales en diversos ámbitos, pero lo que queda es la contribución que ellos pueden hacer".

Por su parte el académico Marcelo Lagos agradeció y valoró el espacio, y explicó que tuvo la oportunidad de "compartir con el estudiantado, sus profesores, administrativos y autoridades sobre temas relevantes para el desarrollo de la sociedad, sobre todo desde una perspectiva de lo humano y no humano".



EL GEÓGRAFO EXPUSO ANTE ALUMNOS Y ACADÉMICOS.